

# BERICHT

11. Mai 2015

## Kein guter Tag für die Cavemen

Sonntag war ein wunderschöner Tag. Wenn man „wunderschön“ nur auf das Wetter bezieht. Denn spielerisch waren die Cavemen definitiv nicht auf dem Hochpunkt ihrer Leistung. Die Jugendmannschaft spielte morgens in Reutlingen gegen die Woodpeckers und verlor trotz starkem Kampfeswillen schon nach dem 5. Inning mit 12-2.

Die zweite Herrenmannschaft spielte ebenfalls in Reutlingen und kämpfte sich durch, konnte den schlagstarken Battern und sehr aggressiven Baserunnern der Woodpeckers kaum etwas entgegensetzen. Die Cavemen unterlagen dann überraschend der Heimmannschaft schon Mitte des 4. Innings mit 20-3 aufgrund der „15-Run-Rule“.

Die erste Herrenmannschaft spielte zuhause gegen die Heidelberg Hedgehogs, doch auch hier lief es ähnlich wie in Reutlingen: Die Gegner waren schlagstark und es passierten viele Fehler im Feld. Die Cavemen lagen ab dem 1. Inning hinten und konnten auch nach einem Pitcherwechsel der Gegner nicht aufholen. So endete das Spiel nach dem 4. Inning mit 25-9 für die Hedgehogs.

Hoffentlich laufen die nächsten Spiele besser! Am Donnerstag spielen die Herren zuhause um 15:00 Uhr gegen die Bretten Kangaroos um den Baseballpokal, am Samstag spielt die Jugend zuhause um 11:00 Uhr gegen die Gammertingen Royals und die erste Herrenmannschaft spielt auswärts in Stuttgart. Viel Erfolg, Cavemen!

[Nach oben](#)